

NUMÉRO 14

MAI 2024

**Cliquez sur nos plus récentes vidéos qui ont comme objectif de faire rayonner notre CSS.**

[Semaine du personnel de soutien scolaire](#)

[Journée des secrétaires 2024](#)

[Projet de jeux symboliques à Sainte-Hélène](#)

[Mission Mars](#)

[Projet Impact](#)

[Journée internationale de la danse 2024](#)



## Un concert magique pour les élèves de l'école Joly

Près de 400 personnes ont assisté le 6 mai dernier en après-midi au concert « Joly en chansons : un voyage québécois ». Le spectacle avait lieu à même la cour de l'école primaire située à Rivière-du-Loup. Environ 250 chanteuses et chanteurs ont offert en prestation une douzaine de chansons différentes. Les ensembles étaient dirigés par l'enseignante de musique Catherine Bélanger et le concert était animé par des élèves de 6e année. Cette présentation d'envergure a été rendue possible grâce à la participation de la Fondation Desjardins, Le Sonar, ainsi que les musiciens Mathieu et Philippe Boucher, Bastien Banville, William Guay et à la sonorisation Maxime Varenne. Bravo à toute l'équipe de l'école Joly pour ce bon coup!



## Balado Fiers de nos gens

Découvrez le cinquième épisode du [balado Fiers de nos gens](#), enregistré dans les studios du FM 107 à Rivière-du-Loup. Pour cette édition, l'animation a été confiée à deux élèves de l'école secondaire Chanoine-Beaudet de Saint-Pascal, Jean-Thomas Morneau et Camille Dufort.



## Lauréat régional

Un des lauréats locaux au Défi OSEntreprendre, volet scolaire, vient d'obtenir le titre de lauréat régional! Le projet « Le garage est ouvert », soumis par l'enseignante Noémie Lévesque de l'École polyvalente La Pocatière, a donc franchi cette nouvelle étape du concours, dans la catégorie secondaire 1er cycle. L'activité réunit plusieurs jeunes mécanos de l'école sur l'heure du midi. Les élèves intéressés passent plusieurs heures à faire de la mécanique grâce à ce nouvel atelier. Les jeunes ont participé aux différentes étapes pour la mise en place du projet : préparer l'atelier, acquérir du matériel, etc.



## Numérique

Le vendredi 26 avril dernier avait lieu la Journée du numérique 2024 du centre de services scolaire, sur le thème de l'intelligence artificielle en éducation. La conférence d'ouverture a été confiée à monsieur Patrick Giroux de l'UQAC. Un nombre varié de formations a été proposé à tout le personnel.

## Comédie musicale

Dans quelques jours, les artistes du programme Arts-études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup présenteront leur traditionnelle comédie musicale, sur le thème de Footloose. Les élèves en danse, chant, art dramatique et musique travaillent déjà les pièces adaptées du film de 1984. Le thème saura rejoindre un public de toutes les générations, puisque les plus jeunes ont aussi connu la reprise du film en 2011. Une soixantaine d'artistes envahiront la scène du Centre culturel Berger, le mercredi 29 mai à 19 h 30 (1er cycle) et le jeudi 30 mai à 19 h 30 (2e cycle). Les élèves des écoles environnantes assisteront aux représentations durant la journée. Les billets sont en vente dès maintenant au coût de 19,99 \$ par adulte, 9,99 \$ pour les 5 à 17 ans et gratuit pour les 0-5 ans. Cette année, les billets pourront être achetés en ligne au [www.rdlenspectacles.com](http://www.rdlenspectacles.com).

